

Tag der Musik 2016

- Impressionen -



Wenn in der Kemptener Innenstadt an jeder Ecke
Live-Musik erklingt – dann ist wieder Tag der Musik!
Liebe Musiker, herzlichen Dank für Eure Unterstützung!



Knapp 30 Bands und 150 Musiker spielten am Samstag, den 4. Juni, von 10.00 bis 17.00 Uhr auf 30 Plätzen in der gesamten Kemptener Innenstadt.



Impressionen Tag der Musik 2016

Von Pop und Schlager über Samba-Percussion bis hin zu Blues und Rock war für jeden Musikgeschmack etwas dabei!



Von Pop und Schlager über Samba-Percussion bis hin zu Blues und Rock war für jeden Musikgeschmack etwas dabei!



Von Pop und Schlager über Samba-Percussion bis hin zu Blues und Rock war für jeden Musikgeschmack etwas dabei!



Scheckübergabe Tag der Musik 2016

Das gesammelte Hutgeld kam in diesem Jahr dem Allgäu Hospiz zu Gute.



Den Scheck überreichte Tanja Fleschhut (Projektmanagerin City-Management Kempten) an Josef Mayr (Vorsitzender Allgäu Hospiz, 3. Bürgermeister Kempten). Insgesamt konnten 13.008,42 € für das Allgäu Hospiz gesammelt werden.



30 Bands, ein guter Zweck: Der Tag der Musik fand in diesem Jahr zum zweiten Mal im Allgäu-Hospiz statt. 13.000 Euro kamen zusammen, das ist so viel wie nie zuvor. Die Summe ergibt den Gegenwert eines Zimmers für einen Sterbenskranken.
Fotos: Ralf Lisert

Ergebnis: Ein Zimmer für Sterbenskranke

Tag der Musik 30 Bands spielen für den guten Zweck. Tausende Besucher kommen in die Innenstadt und spenden so viel wie nie zuvor. Das Geld geht an das Allgäu-Hospiz

VON STERNE HECKEL

Kempten Die Auszahlung eines Zimmers für Sterbenskranke ist fast bezahlt: Knapp 13.000 Euro sind beim Tag der Musik in der Kemptener Innenstadt zusammengekommen.



Die Ärgen River Band spielt in der Gerberstraße. Insgesamt kamen beim Tag der Musik fast 13.000 Euro zusammen.

men. Das Allgäu-Hospiz profitiert damit von der höchsten Spendensumme jemals bei dieser Veranstaltung. Der Tag der Musik finanziert seit Jahren gemeinnützige Projekte in Kempten, alle in zwischen 2010 und 2015 spenden die Besucher 42470 Euro. Parallel dazu fand am Sonntag der bayerische Palliativ- und Hospiztag in Kempten statt (Allgäu-Freudschau).

Wie alles begann beim Tag der Musik, dazu gibt es nicht einmal beim zurückenden City-Management Erinnerungen, mehr als zehn Jahre ist es her. Zuletzt haben sich etwa 30 bis 40 Bands beworben. Weil das mehr sind, als es Standplätze gibt, muss Bernd Kutz von der Geschäftsleitung Absagen erteilen. Da beklagen sie sich nach den Wünschen der beteiligten Einzelhändler, die passende Musikangebote zwischen Innenstadteinwohnern unterstützen, die Geschäfte die Aufträge

mit Strom und Verpflegung. Lange Jahre dabei sind hingegen die Trommeln von Cajonistas und die Dudelsackspieler von Highwood. Apropos dabei: Da gab es in diesem Jahr eine Neuerung. Erstmals haben alle Kemptener Serviceclubs und Wohltätigkeitsorganisationen mitgespielt – vieleicht auch deshalb ist die Rekordsumme für den geplanten Hospiz-Neubau zusammengekommen. „Eine echte Stadt, gute Musik“, sagt Oreta K., die in der Gerberstraße fotografiert und im Tall twippt – allerdings sagte es auf Englisch. Sie ist Kanadierin, macht gerade in Kempten Urlaub und sucht vorgerichtet nach einer Kochrezepte. Gefunden hat sie keine. Die Bilder vom Tag der Musik nimmt sie dafür mit nach Hause.

Wir haben eine Bilderstrecke zu den Bands zusammengestellt www.all-in.de/bilder



An der Allgäu-Hospiz gehen die Einnahmen des Tags der Musik in diesem Jahr. Über die Stadt spielen fast 30 Bands, unser Foto zeigt die Swordfish Drumones in der Fischersteige.

Klangvoller Samstag

Tag der Musik bringt Rekordspendensumme für das Allgäu Hospiz

Kempten – Der erste Samstag im Juni ist von Seiten des Einzelhandels und des City-Management Kempten für den traditionellen „Tag der Musik“ vorgesehen.

Dann erklingt in der Kemptener Innenstadt an jeder Ecke Live-Musik und es wird fleißig für einen guten Zweck gesammelt. „Wir haben jedes Jahr die Rockband ‚Swordfish Drumones‘ vor unserem Feinkostgeschäft stehen und spielen. Über die vielen Jahre ist aus dieser Verbindung schon eine richtige Freundschaft zwischen meinem Mann und mir und den Musikern geworden“, sagt Sigrid Spiegel vom Feinkostgeschäft Spiegel in der Fischersteige.

Auch an allen anderen Straßen wie der Fischerstraße, der Bahnhofstraße oder am Residenzplatz waren rund 30 Musiksolisten, Duos, Trios und

Bands vor Geschäften des Kemptener Einzelhandels positioniert, um die vorbeiziehenden Innenstadtbesucher mit Musik verschiedenster Stilrichtungen zu erfreuen.

Begünstigter der Sammelaktion war heuer das Allgäu Hospiz Kempten. Dort plant man die Aufstockung der palliativ-medizinischen Einrichtung in Kempten um weitere 16 Zimmer und ist daher froh über jede finanzielle Zuwendung.

Rekordsumme in Höhe von 13.000 Euro

Über den gesamten Tag wurden annähernd 13.000 Euro gesammelt. Das ist Rekord! Zu verdanken war das Zustandekommen dieser hohen Spendensumme neben den vielen Musikern, sicherlich auch den fleißigen „Spendensammlern“ der Kemptener Serviceclubs wie

dem Rotary RC Kempten, dem Rotary RC Kempten-Residenz, dem Lions Club Kempten-Buchenberg, dem Lions Club Kempten-Cambodunum, dem Lions Club Kempten-Müssiggängel, dem Lions Club Kempten-Allgäu, dem Inner Wheel Club Kempten/Oberstdorf, dem Ladies' Circle Kempten Allgäu und den Kiwanis.

„Wir freuen uns über das Zustandekommen einer solchen hohen Spendensumme und bedanken uns herzlich bei allen Beteiligten“, so ein glücklicher 3. Kemptener Bürgermeister Josef Mayr bei der Spendenübergabe am Künstlerhaus am späten Samstag Nachmittag. Nach dem eigentlichen „Tag der Musik“ trafen sich noch einige Musiker, um bei einer spontanen Jam Session im Künstlerhaus weiter zu spielen. jsp



Mächtig ins Zeug legten sich die rund 30 Musikbands am vergangenen Wochenende beim Tag der Musik in der gesamten Kemptener Innenstadt. Zum Dank wurde eine Rekordspendensumme von rund 13.000 Euro eingespielt.
Foto: Spielberg



Tag der Musik: Service-Clubs sammeln 13 000 Euro für das Allgäu-Hospiz

So einen Einsatz hat es noch nicht gegeben. Beim Tag der Musik in Kempten sammelten die Mitglieder der Service Clubs 13008,42 Euro, eine neue Höchstmarke in der langen Reihe der Aktionstage. Projektmanagerin Tanja Fleschhut überreichte dem Vorsitzenden des Hospizvereins Josef Mayr symbolisch einen Scheck. Mit dabei waren Musiker sowie die Vertreter der Clubs in ihren roten Sammelleibchen (von links)

Andreas Wiesmüller (Rotaract), Hans-Peter Hofmann (Lions Club Kempten), Prof. Hans Steinbrunn (Rotary), Dr. Hans Bauer (Lions Club Kempten-Buchenberg), Maria Langenmayr (Ladies Circle), Dr. Gerd Riedel-Caspari (Lions Club Cambodunum), Boris Zboraski (Round Table), Dr. Michael Schneider (Lions Club Müßiggengel) und Frank Schreckhaas (Rotary Club Residenz).

ll/Foto: Ralf Lienert

Wir würden uns über eine erneute Teilnahme
am Tag der Musik 2017 sehr freuen!



Mehr Bilder findet Ihr unter <http://www.all-in.de/bilder/veranstaltungen/cme35470,1581243> oder unter http://www.cm-kempten.de/veranstaltungen/tag_der_musik.htm